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祝 ・成人式特別企画

二
は た ち

十歳の目標 ・抱負

　今年、当別町で成人を迎える若者は

222 名います。

　将来を担う若者は何を思い、どのような

考えを持っているのでしょうか？

　今回は、大人としての第一歩を歩み出す

二
は た ち

十歳の若者を代表して 4 名から「当別町」

そして「自身の将来の目標・抱負」について

語っていただきました。

輪 ･ 和 ･ 話
人 の人 の知 恵 の知 恵 の マ チ のマ チ の

特集特集



うつくしいまち当別4

【岩倉】   正直なところ、まだ実感はないのが本音

です。学生気分が抜け切れていないというか…。

でも大人の仲間入りをする以上、子ども達から見

て恥ずかしくない人間になりたいですね。

【中村】　岩倉君と同様の考えですが、本音は子ど

もの心を持ち続けた大人でありたいと思います。

自分の責任において色々なことにチャレンジした

いと思います。

【森岡】　守るべきルールは理解しているつもりで

す。ただ、急に自分自身が変わるのは難しいこと。

【三浦】　既に働いているので大人のルールという

か、社会人として守るべきことは自分なりに理解

していますが本当の意味での大人になるにはもう

少しかかりそう。

【森岡】　私が当別町に生まれ育って感じているこ

とは、表現が難しいのですが「人が優しい・温か

い」ことだと思います。

【中村】　同感です。近所の方とも仲が良いし、知

り合いも多いので暮らしやすいところかな。あと

は、治安も良いと思います。

【岩倉】　子ども会の活動が活発な地域だと思いま

す。自分も所属していたジュニアリーダーの活動

は学校の枠を超えて子ども同士の交流、活動を通

して町のことも知ることができますから。

【三浦】　やっぱり食べ物が美味しいこと !!　これ

じゃないですか？　住みやすさでいえば、JR が

電化になって交通の便も良くなったことだと思い

ますね。
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はじめに
岩
いわくら

倉 基
も と き

樹 さん

太美町在住

(西当別小・中学校卒業)

高校卒業後、救急救命

士を目指して現在勉強

に励んでいます。

森
もりおか

岡 美
み さ き

紗紀 さん

六軒町在住

( 当別小・中学校卒業 )

子ども達や保護者にも

信頼される保育士を目

指し、保育の専門学校

で学んでいます。

中
なかむら

村 樹
じ ゅ り

里 さん

太美町在住

(西当別小・中学校卒業)

留学経験から日本と外

国それぞれの良さを伝

えられる業種への就職

を目指しています。

大人になる実感

　お話を伺った 4 名は中・高校生時代に当別町

ジュニアリーダー「Ezo'jr」で共に活動した仲間

でした。

　今回、縁あって「平成 27 年当別町成人式」実

行委員会の委員に各自が応募して久々の再会を果

たし、互いの成長に驚きと喜びで盛り上がってい

るところへ、様々な質問をしてみました。

当別町ジュニアリーダー「Ezo'jr」

子ども会を中心に町内在住の中学 1 年生から高校

3 年生が所属することができる団体で、各種地域

活動にてボランティア活動をしています。

当別町の良さとは？
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三
み う ら

浦 智
ともただ

正 さん

それぞれの夢と希望を胸に秘め、日々頑張る二
は た ち

十歳の若者達。

まちの「宝」である若者達は、当別町を元気にする

「力」を持っています。

これからの若者達の活躍に期待するとともに

みんなで応援してあげましょう！！

【三浦】　当別町に限らず日本全体の問題となって

いる「人口減少」について、当別町だけでは解決

出来ない問題だと思います。例えば近隣市町村と

連携した取り組みが必要になるのではないかと思

います。

【岩倉】　僕らは町で何が起きていて、どんな現状

なのか把握しきれていません。情報がなければ行

動することも出来ないので、様々な業種の方や団

体、住民が情報を発信できるようになると良いで

すね。

【中村・森岡】　人とのつながりを大切にして、互

いに助け合い協力することが必要だと思います。

大切なふるさとの為にほんの少しでも役に立てる

ことは、可能な限り協力したいと思います。

【岩倉】　救急救命士になるのが夢でしたが、今年

は叶えることが出来ませんでした。原因は、自分

自身への甘さだったと思います。成人になる以上、

その甘さを捨てて心を強く持つことで次の試験に

臨みたいと思います。絶対、救急救命士になりま

すよ！

【森岡】　ジュニアリーダー時代から子どもと関わ

るのが大好きで保育士になりたいと思っていまし

た。その念願が叶って、今年 4 月からは新米保

育士として採用の内定をいただきました。不安も

ありますが、笑顔を絶やさず明るく元気に子ども

達と接していきたいと思います。

【中村】　親の理解もあり、留学する機会に恵まれ

ました。その時に外国と日本の違いに気づいたん

です。「日本はすごい！」って。礼儀正しいし、

おもてなしの心を持って人に接している。もちろ

ん外国にも良いところはたくさんあります。なの

で、将来は日本と外国それぞれの良さを伝えてい

けるような仕事をしたいです。

【三浦】　社会人として経験も知識も浅く、まだ一

人前にはなりきれていません。仕事をしっかりと

覚え、三浦になら何を任せても大丈夫だと言って

もらえるよう常に上 ( 昇進 ) を目指して頑張りた

いと思います。
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人 の人 の知 恵 の知 恵 の マ チ のマ チ の
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当別町に必要だと思うこと

将来 ( 今年 ) の目標 ・抱負

みどり野出身

(弁華別小・中学校卒業)

高校卒業後、某市役所

の福祉課に勤務してお

り、住民そして職場の

上司からも信頼される

仕事ができるよう日々

奮闘しています。

みんなで応援してあげましょう！！




